



## Eine alte Geschichte

Das ist ein alte Geschichte, aber auch ein andere Geschichte

Eine Frau beim Arzt, die Stimmung gedrückt.  
Sie war der Gefühlswelt weit entrückt.  
Sie war die Schwermut in Person .  
Heute sagt man Depression.  
Das Lachen war ihr fremd wie nie.  
Begleitet stets von Apathie.

Der Arzt, erfahren und sehr klug.  
Ihr folgendes zu tun auftrag.  
Im Ort ein Zirkus gerade gastiert.  
Und wie er hört ist garantiert, ist garantiert.  
Der Clown bringt alle Menschen zum Lachen.  
Das ist der Quell für neues schaffen, für neues schaffen.

Sie nahm den Rat des Arztes an.  
Und er ging auf, des Arztes Plan.  
Ihr Glück, sie konnte es kaum fassen.  
Durch Lachen konnte sie loslassen, konnte sie loslassen.

Ein Mann beim Arzt, die Stimmung gedrückt.  
Er war der Gefühlswelt weit entrückt.  
Der Rat des Arztes, er war Routine.  
Der Mann verzog enttäuscht die Miene.

Gebückt und traurig stand er im Raum.  
Das hilft mit nicht. Ich bin der Clown.